
CONSEIL MUNICIPAL 

20 février 2023 
 

 

Présents : Jean-Luc Mouysset, André Santos, Aymeric Calmettes, Clément Chauchard, René 

Mouysset, Franck Chincholle, Philippe Couderc, Christian Duraisin, Jean Muratet, Murielle 

Robert-Barres 

Absent excusé : Jean-François Couderc (procuration donnée à Franck Chincholle) 

Secrétaires de séance : Ghislaine Déles, Laure Sadaka ; relecture René Mouysset 

 

ORDRE DU JOUR : DELIBERATIONS 

 

• Autorisation de mandater les dépenses d’investissement – Année 2023 

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, à l’unanimité, décide d’autoriser le Maire à 
mandater les dépenses d’investissement nécessaires dans la limite de 25% des crédits 
ouverts au budget de l’exercice précédent (soit 2022). 
 

• Approbation du montant du fonds de concours pour les travaux de voirie 2022 

Les travaux de voierie de 2022 ont dépassé de 3433€ le budget prévu. Ce montant devra 

être attribué au Pays Ségali communauté afin de régulariser l’année 2022. 

Votée à l’unanimité des présents. 

 

• Approbation projet de convention Mission de maîtrise d’œuvre pour la mise en sécurité 

de la traverse de Jouels 

Le département viendrait suivre les travaux de sécurisation de la traversée de Jouels pour 

1700€. Un employé serait présent tous les jours sur le chantier. Le département avait 

annoncé la gratuité de cette prestation,  mais au vu des demandes le conseil départemental 

demande une participation des communes. 

Votée à l’unanimité des présents. 

 



• Attribution d’une subvention exceptionnelle aux Sapeurs Pompiers de Pradinas 

A présent, deux casernes de pompiers interviennent sur notre commune : Naucelle et 

Pradinas. Cette dernière demande à la mairie une subvention exceptionnelle pour son local. 

Le Conseil Municipal avait convenu de donner 400€ qui devraient être versés avant le vote 

du budget. 

Votée à l’unanimité des présents 

 

• Validation du plan de financement du SIEDA pour les rénovations de l’éclairage public 

Concernant l’extinction de l’éclairage public, la délibération a déjà été prise. Mais afin de 

bénéficier de la subvention « Fonds Vert » il faut prendre deux délibérations et non pas une 

seule: une pour les LED, une pour l’extinction.  

Votée à l’unanimité des présents 

 

• Dépenses autorisées au titre de l’article 623 : fêtes et cérémonies 

La trésorerie demande de lister précisément les dépenses de fêtes et cérémonies dans la 

comptabilité 

Votée à l’unanimité des présents 

 

TOUR DE TABLE 

 

Franck Chincholle : 

-Le grillage de l’école primaire est en train d’être installé 

-Les travaux du pont de Cabanes seront réalisés de fin juillet à fin aout. La période a été 
choisie en concertation avec les agriculteurs afin de ne pas gêner le travail. 

Philippe Couderc : 

-La signalétique patrimoniale avance en partenariat avec le PAH et l’ASSAS. Les subventions 
seront demandées à la Région et la DETR (Dotation d’Equipements des Territoires Ruraux) 

Christian Duraisin : 

-En installant la S.I.L les ouvriers ont signalés que les panneaux de signalétique routière 
devaient être changés car ils sont trop anciens. 



-Le secrétariat n’a que trois clés de la déchèterie, il faudrait possiblement avoir plus de 
doubles. 

-Location d’appartements communaux : dès qu’un logement se vide on doit faire passer un 
DPE (diagnostic de performance énergétique), ce qui a un coût mais devient une priorité 
pour la mairie puisque c’est obligatoire. 

Jean Muratet : 

-La fuite du Pôle Santé est sous surveillance 

Murielle Robert-Barres : 

-Critique d’une pierre installée à La Bessière pour interdire le stationnement de voitures sur 
une sortie d’une propriété agricole (problème suivi et solutionné par Aymeric et Franck). 
Murielle demande l’installation d’un joli pot de fleur. Question discutée mais il est possible 
que ça ne suffise pas. Il est proposé à celles ou ceux qui auraient plus d’idées de s’en 
occuper.  

-Murielle demande quand le kiné du Pôle santé va s’en aller. Franck répond qu’il a payé une 
partie des loyers qu’il avait en retard et que l’huissier est venu la semaine dernière, et a 
expliqué qu’il est compliqué d’expulser quelqu’un. Il est reconnu collectivement qu’il est très 
regrettable que des espaces soient occupés au Pôle santé par des personnes qui n’exercent 
pas d’activité… 

Laure Sadaka : 

-Discussion concernant l’AJAL : René Mouysset s’est positionné à la communauté de 
communes plusieurs fois afin que l’association ait un soutien par une avance de trésorerie. 
Le conseil municipal soutient moralement l’AJAL, qui sera invitée à présenter son projet 
annuel à la réunion du conseil municipal d’avril. 

-Pour les marchés de producteurs de pays, Laure va se renseigner sur le permis E afin 
d’étudier la possibilité de financer cette formation à un employé organisateur du marché. 

-Laure demande à être tenue au courant des mouvements de relocation dans les 
appartements communaux car 3 ateliers au Pôle des métiers d’art vont se libérer dans 
l’année, des artisans seraient donc potentiellement intéressés par des locations. 

Jean-Luc Mouysset : 

-Accueil d’une classe de BTS de Lycée sur le thème « Agriculture et tourisme » : Jean-Luc 
s’est occupé d’organiser la visite.  

Dédé Santos : 

-Demande pourquoi les réunions des adjoints ouvertes aux conseillers ont cessés. 

Réponse de René Mouysset, parti avant la fin du tour de table, après lecture du compte 
rendu : Depuis 1 mois et demi il y a énormément de réunions à la communauté de 
communes, les adjoints n’ont donc pas eu le temps de se réunir, mais les réunions 
reprendront. 



-La Défense renouvelle un exercice militaire de déploiement de véhicules (comme l’an 
passé). Du 20 février au 10 mars en Aveyron il y aura de nombreux exercices. 

-Une réunion va avoir lieu en mars avec une agence d’installation de camping pour le 
camping de Sauveterre afin d’améliorer la gestion, et de la déléguer. Ce projet est conçu car 
des personnes ont détournés les paiements toute la saison dernière.  

-Dédé s’occupe du rafraichissement des douches et des vestiaires du terrain de foot pour 
l’équipe de foot de Castanet (qui s’occupera aussi d’une partie du rafraichissement) 

Clément Chauchard : 

-Mise en place avec Sébastien Blanc d’un éclairage indépendant de l’éclairage public au 
terrain de pétanque 

 

Questions/réponses avec le public (10min) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


